

Estudiantes de Economía visitaron las instalaciones de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón en Colombia - JICA



Estudiantes del programa de Economía de UAmérica durante su visita a la JICA.

Estudiantes de las asignaturas de negociación internacional, relaciones internacionales, teorías del comercio internacional y cooperación e integración económica del programa de Economía de la Universidad, visitaron las oficinas de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón en Colombia – JICA para conocer más de su operación e impacto en el país.

Para Luz Rocío Corredor, docente del programa, «poder interactuar con espacios reales y potenciales escenarios laborales y de práctica para los estudiantes, facilita no sólo una formación integral que desarrolla competencias de análisis prospectivo en coherencia con su perfil laboral y ocupacional, sino que permite que el proceso de aprendizaje sea más asertivo, generando identidad y compromiso por parte del estudiante».

Durante la visita, en la que solo participaron estudiantes de la Universidad, éstos pudieron conocer cómo se gestan importantes proyectos del gobierno japonés en el país, y cómo se correlacionan los temas de las asignaturas con las realidades de la cooperación y la importancia que reviste actuar diplomáticamente con principios y valores claros a lo largo de un proceso bilateral.